

# Presseinformation

## Gut besuchter Oberaicher Kunsthandwerksmarkt

**Mit dem gut besuchten Kunsthandwerksmarkt in Oberaich startete die Stadt Bruck in die Vorweihnachtszeit. An 15 Ständen wurden eigenhändig produzierte Waren angeboten.**

Der zweitägige Kunsthandwerksmarkt im Oberaicher Kultursaal ist bereits seit 2009 ein Fixpunkt im vorweihnachtlichen regionalen Veranstaltungskalender und ein beliebter Treffpunkt für alle Generationen.

Zur Eröffnung stimmten sich auch 1. Vizebürgermeisterin Susanne Kaltenegger, Finanzreferent Peter Koch, Gemeinderat Martin Högl und Gemeinderätin Judith Dornhofer, die auch selbst mit Naturkosmetik an einem Stand vertreten war, auf den Advent 2016 ein. Eingeleitet wurde die Veranstaltung von einem Geigen- und einem Flötenensemble, sowie von zwei beeindruckenden jungen Harmonikaspielern von der Musikschule Bruck.

Bei den Planungen und bei der Dekoration des Gebäudes haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer wieder tatkräftig mitgearbeitet und so für ein gemütliches und authentisches Ambiente gesorgt. 15 liebevoll dekorierte Stände boten den zahlreichen Besuchern die Möglichkeit, sich auf den bevorstehenden Advent mit eigenhändig produzierten Waren, von Adventkränzen, Christbaumschmuck, Weihnachtsdekoration und -bäckerei über Edelbrände, Bienen- und Kräuterprodukte bis hin zu Kreativem aus Stoff, Holz und Keramik, einzustimmen.

Neben Hobbyproduzenten und kleinen Gewerbetreibenden waren in diesem Jahr erstmals zwei Brucker Bürgerinitiativen, die Zeit- und Hilfsbörse um Eva Scheriau und das Nähtee/Nähcaj um Veronika Abel, vertreten, die beide auch Produkte anboten, die in Kooperation mit in Bruck lebenden Asylwerberfamilien produziert wurden.

Für das leibliche Wohl sorgte bereits zum zweiten Mal das Brucker Pius-Institut mit Ausschank, Imbiss und einem Suppentag am Sonntag.

Montag, 21. November 2016

# Presseinformation

Um den Familien das Schmökern am Markt etwas angenehmer zu gestalten, wurde am Samstag auch eine Kinderbetreuung angeboten. Am Sonntag hatte auch die Stadtbücherei im Gebäude für Besucher geöffnet und bot Kindern die Möglichkeit, sich vorlesen zu lassen.

Ab Donnerstag, dem 24. November, präsentiert sich Bruck an der Mur erstmals mit einem romantischen Weihnachtsdorf unter dem Motto „Waldweihnacht Bruck an der Mur“. Bis 23. Dezember zeigt sich der Koloman-Wallisch-Platz 30 Tage lang im stimmungsvollen Lichterglanz, umgeben von schön dekorierten Hütten, Adventbläsern, Kunsthandwerk, historischen Handwerkern wie Zimmermann und Schmiede, Geschenkartikel, Punsch und steirischen Genussspezialitäten.

---

## Kontakt & Rückfragen

Mag. Harald Fladischer

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Bruck an der Mur

[harald.fladischer@bruckmur.at](mailto:harald.fladischer@bruckmur.at) | +43 (0)3862 / 890 - 4510 |

Alle aktuellen Presseaussendungen finden Sie auch auf [www.bruckmur.at/presse/presseaussendungen](http://www.bruckmur.at/presse/presseaussendungen)